
ATA DA ASSEMBLE]A GERAL EXTRAORDINÁRIA DA ABCC, PARA APRESENTAçÃO DAS AÇÕES

REALTZADAS E APROVAÇÃO DAS CONTAS DO BTENTA 2O22-?A24- BEM COMO- ELErCÃCI E POSSE

DA NOVA DIRETORIA PARA O BIENIO QUE SE lNlClA: FEVEREIRO 082024 A JANEIRO DE 2026.

NATAL (RN), 30 DE JANETRO DE2A24

Â Abertura da Assembleia teve início às 09:l-5 horas do dia 30 de janeiro de2024, com o Presidente

cia nBCC, Sr. itamar Rocha que abriu a Assembieia Gerai Éxtraorciinária, com uma breve
apresentação sobre a carcinicultura mundial, apresentancio slides ilustrativos sobre a produção de

camarâo a nível global, destacando os principais países proclutores e importadores, com a liderança
Á r f hinr a rlnc nrinrinric nrnrlr rtnrac a awrrnrtrr{nrac cnh r lir-{a.rnrr rln Én' rrrlnr \/iafn5 IrrrlnnÁcirúoLllrrro!rvvJPlirltryolJylvvsLvlLJLL^PvtlovvlLJrJvvJ'tut-rrjrlVuvüLyvuüv,, vt!l'rurr!,uvi,!i,u,

Tailandia, Arábia Saudita e Venezuelâ, países que estão atingindo um crescimento notável na

carcinicultura; ressaltando ainda a irnportância do processamento e agregação para o camârão
cultivado do Brasil, cclmo forma de aumentar a vida de prateleira e, naturalmente faciiitar uma
interiorização cias vendas no nrercado interno, visto que os preçCIs para o camarão in natura, tern

f,^ Cl-.r. -^^x^ ^ -- l^.^-^ f,^ ^-^ .^^^^:; ^^- ^l ^ -^--^,:^ J^ -.^.^^ ^^ -^--r-.^-t-ulird ÉÍdliLre ilurudçdu (,u rLJr rt4u uu dlru/ ilrd)Jd u5 pÍcçr.!s uu Ldrirdldu pruLe)sduu veÍtr5c Ílld{iLelruu
estáveis; alenr disso, destacou que âs crescentes in-lportaçôes de pescado pelo Brasil, já está

contribuindo para um déficit de R$ L,06 bilhão I 2ü22 e I-JSS 1,079 bilhão /za'23, nã Balança
Comercial cle Pescado do Brasil, o qLre demonstra a falta cle apoio gôvernãrnÊntatr para a prn{i.1ç§ç

de pescado no Brasil, alem de contribuir para atrair doenças que podem contaminâr a rica

biotjiversicjacie pesqueira e a promissora aquicuitura brasiieira; em seguicla, procecieu coryi â

apresentação das ações realizadas e as respectivas prestações de contas do Biênio Fevereiro 2022
à Janeiro 2024; nomeando Fernanda Maruoka para secretariar a respectiva assembleia. O Sr. Itamar
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dados apresentados na Assembleia estariam disponíveis no site da ABCC, a partir do dia 02 de

tevererro de )U)-4. Retenndo-se a pauta da reunrâo, destacou cada um de seus rtens. Frnalizado a

explanaÇão da pauta, o Sr. ltamar fez em seguida, a apresentação da prestaÇão de contas da ABCC

referente ao Biênio Fevereiro de 2A22 à Janeiro de 2A24, ressaltando que as receitas foram
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CAMARÃO) e outras Receitas e, que resultaram em uma arrecadação de RS t.261.312,A0 (Um

milhão, duzentos e sessenta e um mil, trezentos e doze reais), no ano deZA22 e, de RS 889.t57,24
íOitocentos e oitenta e nove mil- cento e cinqrrenta ê sête reais e vinte p ouAtro cpntavosi- no âno
de 2023. Destacando todas as despesas da ABCC, cujo somatório no ano de 2022 foi de RS

1.291.196,ü0 (urtr rrriiirãu, riuzerrtos e rrovcrrta e uur trrii e cerriu e rtuventa e r.rito reiiisi e, rio arru eie

2023, corresponderam a RS 1.100.332,00 (Um milhão e cem, trezentos e trinta e dois reais), tendo
uma queda na receita de 2A22 para 2023 de 29,51% e u ma redução também nas despesa s de 16,26%
nesse mesmo per"íodo. Foi destacado que cs refer"!das 3ncs ter-,e algurnas despesas eytras, tais corno:
Ano 2072, a lmpressão do livro do Censo dos Estados de Ceará, Rio Grande do Norte e Piauí, onde
for gasto com gráfrca, xÉ tu:.uuu,uu, recursos orruncjos 0a AbLL, e para as clespesas na reairzaçao

do referido Censo da Carcinicultura, a ABCC contou com a ajuda das Empresas Associadas: BOMAR

PESCADOS / AQUAFORT e utilizou também o valor arrecadado da CPR do Estado do Piaui, Já no ano
J^ )fr1l +^r,^,,,ú^ \li^^^- l*+araarinn-l J^ ô.^-;,.,lnn+a l+<mr. ô^^l\^ nara *ar+ini^^...,1^ E.,an+n
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"SHRIMP SUMMIT'23", realizado em Ho Chi Minh, Vietnã, incluindo a realização de 03 visitas
tecnicas as Fazendas de Cultivo lntensivo do P. vannamei: Minh Phu's; Rynan Aquaculture e Cong

Tv Tnhh. BAO Í: bem como. uma viagem a índia. oara visitar fazendas de cultivo semi-intensivo. dos

camarões (P. monodom e P. vannamei), em Gujarat, Surat, índia, notadamente nas fazendas do
-.-t. al----^- -l- n.^ ir,,, -: -l--.-.-- I ^--.-- -l- .- -- -.-- -!- né
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45.105,00. Adicionalmente forarn mostrados cs dados sobre a arrecadação da CPR corn valores s
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referentes aos anos de 2A22 e 7023, distribuídos por Estados da Fecleração, que totalizaram no ano

de2022, um valor de RS 545.431,3? (quinhentos e quarenta e cinco mil, quatrocentos e quarenta e

çinro reais e t!'inta e doic centavos) e no ano cle 2021, o valor clp R$ ?qG 45'1,86 ídrrzÊntns q' nr-rventa

e seis mil, quatrocentos e cinquenta e um reais e oitenta e seis centavos). Nesse contexto, foi
tjesracaeit-r que aierrr cjas Fái:rieas de Ração Poiirrutri e irrutrinoriieste que deixararrr cie repassar a

CPR para a ABCC desde 2A22, a ADM em abril/2023, informou que não iria mais repassãr a CPR

"devido as rnudanças internas do grupo", informando que o valor máxinro que poderiarr repassar
nnr mÀc corir rlo lt(( ) nnn nn nn râmhin dn rli: /r,m: mórli: do A( 1n nnn fifl rlo rnnfrihlirãn n:rr
Fv;Ii.Lj'çt!vVçvJy!tvvv,v9Ív\ü.Vvllf*vtvvv/vU

a ABCC e todas as Associações Estaduais)" Diante desse fato, que embora ABCC tenha contestado e

lustificado, ressaltando que a CPR (Contribuição Permanente de Raçôes), um percentuai de apenas
l"% sobre as vendas das rações, havia sido aprovado, por unanimidade, inclusive com ã participaÇão

de todos os fabricantes de rações, em 02 (duas) Assembleias Gerais, tratava-se de recursos dos
--^1..+^-^- ^^*..ÁÍ:^^ +*^^^-.J^ ^ .-^:l- ^^-â +^É&^r -^'r^-+^É ^ -:+..^^X^ ^I^ L-^,..,^píuuuLUrt:J, rtio5 ílie5trtu L(Jtri vdtrdJ truLdS Ll§ c-rrrcrJ Potc LüriLcii tgvEt rçj d )tLudvdv, ttou iruuu(:

progresso na reversão da decisão, de forma que a ADM foi excluída do quadro sociãi dâ ABCC, bem

como, de particlpaçãCI nos Eventos Fenacam. Como a ABCC, cobrou administrativamente os

repasses rJe fevereiro a ahril, em junho, a ADIVI informor: eue iria rêpâssâr um valor eje RS 98"038-18

referente a três meses de CPR (fev/marlabr), Estes meses antecederãm a data que foi informado
que d eÍílpresa rrãu iria rrrais Íepassdr a CÊR para a aBCC e sudb Ârsociaçües cr-riigacias" iiesse seniido,
a ABCC repassou 50% desse valor para as respectivas associações estaduais. De forma que,

atualmente as fábricas de ração que estão repassando a CPR para a ABCC mensalmente, são apenas

a A"quarrita e a Guabi. O presidente rnost!'or.rtar"nbénn qire a A.BCC tem 35 ernpres3s.À.sscciadas cono
sócios contribuintes e colaboradores, destacando que pâra cada nova Empresa da nossa Cadeia

HroOuttva que se assoctar, por tntctattva clas AssoctaÇoes Estaduars, a ABLL, destrnara 4u7o 0o vaior
das respectivas mensalidades (RS 300,00 à RS 1,000,001mês) para a AssociaÇão que indicar o novo
associado. Na sequência foi falado das Emendas Parlamentares recebidas pela ABCC nos ano§
1Ô11/1n1' n,,m +a+^l J^ n? tr*^^rJ^- D^.1^*^^+-.^- ,* ,,-l^- ,J^ Crc 1 /lf Ô rlnn lO Ín^i-LvLLI LWLJ, r,ürrr (v!Ar uL v, LrrrLirUoJ r ur rOrrrLrr\9r uJr Lurrr ulrr vdrul uL rr? -.-Jv.vvvrJU \uulJ

milhões, quatrocentos e cinquenta mil e trinta e oito centavos). Já para o ano de 2A24, foram
captadas âpenas 02 Emendas Parlamentares no valor de RS 300.000,00. Nesse sentido, destacou

oue desde o ano de 2010 oue a ABCC vem executando nroietos nor meio de Convênios

Federais/tmendas Parlamentares {MAPA, MPA, MDIC e BNB). Até o momento foram executados 28

Cur'ivêriiús, rios quais: 13 já iivei';ilr 5uãs pi'estações deLor-i tas apiüvárlas, C7 ericúirirairr-se erll fã5e

de análise de prestação de contas;e,02 prestações de contas estão sendo preparadas para serern

enviadas para análise. Após o termino da prestação de contas sobre os gastos do biênio que se

encerrÇu, a mesrna fo! cc,locaela ern votaçãcr, -.enelo aBloirada por" unanim!elade Foi inÍcrrmado

ainda, que as contas apresentadas vêm sendo publicadas binrestralmente no site da ABCC, através

rio portai cia transparência, oncje são apresentacias, cjetaihaoamenre, rocias as arrecaciaçÕes e torjas
as despesas. Em seguida, o Presidente, ltamar Rocha, passou a explanar as açÕes que foram
desenvolvidas durante a sua última gestão, destacando os recursos financeiros, para a execução de
r,{rinc nrniatnc am 1ô11 í1n12 â ^r,+r^c nla corãn awar, r'trrlnc nôr.ô cnn rla 1ô.)zI Écrlr"a-onÀ^ e^-lUi iuJ iJ' vJLrur !lti -vea/ L!4i v vú!r vJ Yuç JLi uv ç,1çÇu(uqvr iiurJL sirv sÇ -v-_Yr LrLiú

detalhes, todos os Projetos executados nos ãnos {2A22/2073}, com recursos obtidos atraves de

Emendas Parlamentares: (1i Censo da Carcinicultura do Estado do Rí\ - Emenda do Dep. Federal

Beto Rosado - PP-RN, no valor RS 500.000.00; {2) - Censo da Carcinicultura da Região Leste do

Estado rlo CE - Emenda do Dep. Federal Moses Rodrigues -- MDB/CE, no valor R$ 500.000,00; (3) -
c^-^^a^!-i^ -^L-- n--- n-ira-^- l^ nr-*^:- ^ à4*J:J-^ J- ô:---^-. -^ ô^--:*i-..tÀ,.*^ ô-r:-----Jtrriitrrdllu JUUrg I)Ud5 rtdLlLd5 Ue lvldlleJU tr lvltUiUd) Utr ülU))trÉ,UldiIV(, itd \-dlLtt,lLUltUld r(JLlÉUdr -

Emenda do Dep. Federal General Girão - PSL/RN, no valor RS 200.038,00; (4) - Seminário sobre Boas

Práticas de Manejo e Medidas de Biossegurança Sergipe - Êmenda do Dep. Federal Fábio Reis -
MnB/EF, no valr:rr R$1-50.000,00 e, (5) - FFNACAÍu'?-? - FrT:enda Parlamentar rlo Dpn Fpdpral l\.4ncpc

Rodrigues * MDB/CE, no valor

*,.G
de RS .000,00. Em Seguida o Presidente fez um balan ço das

\r
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FENACAM'S 2072 E 2023, onde foi apresentado os seguintes números: ANO 2022: 1.5i-0
congressistas, 5.030 visitantes,49 palestras, S-12 expositores {81 nacionais e internacionais e 3L
institucionais),241estandes, tendo um saldo da FENACAM par"a â ABCC, da orelem RS 21§.947,00,
ANO 20231 1,650 congressistas,5.500 visitantes,49 palestras, 1A7 expositores i76 empresas
nacionais e internacionais e 34 institucionais), 2i2 estandes e um saldo de R$l-91.376,0ú, e por
último foi informado a data da realização da FENACAM'24 que será do dia 19 ao dia 22 de novernbro
deZA74, no Centro de Convenções da Cidade de Natal (RN). Após toda a explanação, deu-se iniciou
a discussão scbre a eleição Ca nova Diretcr"ia pare c pr'óximc biênro, apresentado a Chape Únice e
quais foram eleitos e empols?dos nesse mesmo ato, e em seguida assinada a lista de presença.
Contando com a presença de 26 (vinte e sets) associados e ú5 pessoas (Silvana tVtaria Resende pereira,

Marcelo Carvalho, Luiz Paulo Sampaio Henriques, Cristiano Fernandes Santana e Hudson t\Iakson
Rocha l-ucenai representadas atraves de procuração anexa para o Sr. ltamar de Paiva Rocha,
-^^-^-^-+^ l^- -^ ,^fa-;rl^ 
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Diretoria para o biênio de Fevereiro deZA74 a Janeiro de 2026.

Diretoria Eleita
Presidente: ltamar de Paiva Rocha;

Vice-Presiciente: Newton Vareia Bacurau;
Diretora Secretária: Silvana Maria Resende Pereira (representada por procuração);
Diretor Financeiro: José Bonifácio Teixeira;
Diretor Tecnico: Enoy de Paiva lt4aia;

Di retor Cornercia I : M arcel o Ca rva ih o (representado por procuraçâo);

Drretor de lnsumos: Maurrcro Dongattl;
Diretor de Laboratório: Cristiano Fernandes Santana (representado por procuração);
Membros do Conselho Fiscal da ABCC
-!-;+.rla. l. 4rArÁ Ct,a+^,.^ l-nc^^.J^ a\l:.,^;--.ilLVlOl l, ftliUit UUjLOVVJOII)ICtl \lç: Vilvc'rlq,

Titula ll: Luiz Paulo Sampaio Henriques (representado por procuração);
Titular lll: Hudson Makson Rocha Lucena (representado por procuração);

SUPLENTES

Supient* i. Âtlriano FÉireira,
Suplente ll:Tennyson de Queiroz Bacurau

Apo-c a âprovação da Nova Diretoria, pelcs asscrciados prs5qntes na Âssemblera Gera! Ertraord!nár"ia,
foi aberto espãço para pronunciamentos sobre as discussões na Assembleia Geral, onde o
Presiciente cja nNCC iAssociação Norte-Riogranciense cje Criaciores cie Camarãoi5r. úrigenes ivionre
Neto, pediu a palavra e parabenizou o Sr. ltamar Rocha pela reeleição e pelo trabalho realizarjo em
prol da carcinicultura e, aproveitou ensejo para ressaltar sobre a importância da genetica para
n,,l+i',r. rrmlrÃnc mric rncic+nn*nc clafn-.1^^^l^ r imnnr+rrãa "la rô^r^/.{,,+^rô. Ç^.+^.Lvr!ivüi !s,i,ü,vLi ,'rs'J 'ai'JaaiiaJJ, UüiUiiiiuii!iv ü i;;;lrijiiüçLjU ijU iUl-;ivüiji-;Utr íU; lU-

geneticamente, para que assim, resultasse em um crescimento diário melhor no cultivo de camarão,
adicionando tambem que não somente a genetica evoiuiria o crescimento do camarão mas
também, um coniunto de fatores, como uma boa nutricão e boas práticas de manelo e medidas de
biossegurança . Na sequência, o Diretor da AQUAVITA, Nelson pedace, falou sobre o esforço que o
J:-...-- r..^-^- .^^l:--..J- .^^ -^*r:J- l^ ^^J-,.-- "^^^:-.-,--J.,_:.-...^- -t:,^^^*!^ J^ ^.-^^t^.^&^\riup\J \Jr.rdidvtr vcÍti Itráiládrruu, ilu )trilLruu ü- adúá vúZ irlAiS pfüüüZii- üi-ri âiiiirtrriü üe ÊXcêiÊnte
qualidade, inclusive, se referindo ao Equador, onde recentemente a Aquavita participou de um
evento e visitou várias fábricas de rações, não ter dúvidas que ãs rações Aquavita são superiores as
raçôe5 do FqLtaclnr, destacanclo qr!Ê o Brasil prerisa incorporar p!'áticas dp manqjo alimpnfar nrrp
vem se disseminando na ca

.r.d
rcinicultura do Equador; Por fim, o Presidente da ACPB (Associação
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